

# Lunes, 13 de noviembre de 2023

## CONCURRENCIA

VEHICULOS DE TRANSPORTE	VACUNO MAYOR	VACUNO MEDIANO	VACUNO MENOR	EQUINO	TURISMOS	TOTAL DE RESES
80	317	198	8	13	115	536

## COMENTARIO

Mercado con una concurrencia un 60% inferior a la última sesión. Este descenso se debe únicamente a la declaración oficial de la presencia de la enfermedad de la Lengua Azul, serotipo 4, en Asturias al final de la semana pasada, considerándose ésta zona restringida. Ello conlleva el cumplimiento de una serie de medidas en el movimiento de animales de zona restringida a zona libre en el vacuno de vida principalmente. Teniendo en cuenta, que un elevado porcentaje de animales que concurren a este Mercado es para vida y cuyo destino son zonas actualmente libres de enfermedad, no ha habido tiempo material para poder cumplir dichas medidas.

El mayor descenso tuvo lugar en los vacunos medianos, cuyo destino suele ser para vida, no tanto en vacuno mayor, cuyo destino suele ser sacrificio, siendo las medidas de los primeros más restrictivas que la de los segundos. La presencia de equinos, aunque pequeña, fue de las más altas de las últimas semanas.

Ausencia de algún vendedor, los presentes, con pocos animales. En cuanto a los compradores, menor presencia a la habitual, y muchos de los presentes no realizaron operaciones ante la falta de animales.

El desarrollo del mercado y las operaciones fue raro en el trato del vacuno mediano, no tanto en el trato del vacuno mayor, que aunque con menos concurrencia, se acercó más a la normalidad.

## MERCADO DE ABASTO

En los terneros, tanto **corriente** como **culón**, por el momento la estabilidad persiste en las cotizaciones debido a que la oferta no es elevada, bien absorbida por la demanda.

En cuanto al **vacuno mayor**, tranquilidad en las operaciones de los animales de calidad media y baja, y algo más de agilidad en los tratos del vacuno de mayor calidad. Motivado por algo menos de oferta, se mantienen las cotizaciones.

## MERCADO DE VIDA

Operativa muy rara en este ganado por lo ya expuesto. El vacuno mediano para cebo concurrente tenía como procedencia Asturias, por lo que el destino fue casi en exclusiva Asturias, debido a las restricciones, habiendo un porcentaje considerable que fue de vuelta a origen ante la dificultad de realizar tratos razonables. A la espera de la evolución de la situación sanitaria y comercial, se mantienen las cotizaciones.

En cuanto al vacuno mayor para vida (**novillas de cubrición, las novillas próximas al primer parto las vacas de vida entre el 1º y 4º parto y las vacas de vida de 5º parto y siguientes**), sin cambios, con oferta y demanda limitada y repitiendo todas sus cotizaciones.